

Estudiante cubano de ballet concursará en Grand Prix de Nueva York



La Habana, 10 mar (RHC) Narciso Medina, alumno de la Escuela Nacional de Ballet de Cuba Fernando Alonso, competirá en el Grand Prix de Nueva York, confirmó este jueves en La Habana la directora del centro educativo, Ramona de Saá.

La funcionaria adelantó que Medina, quien fue invitado al evento por su probado virtuosismo en escena, concursará en la categoría de Variaciones con una interpretación clásica y otra contemporánea.

El joven de 17 años se graduará como bailarín profesional el próximo año, sin embargo, durante su etapa de alumno ha brillado en otros certámenes como el XII Concurso Internacional para jóvenes estudiantes de Ballet, realizado en Cuba en 2014.

Previsto para finales de abril en Estados Unidos, el Grand Prix de Nueva York convoca cada año a miles de estudiantes de danza clásica y moderna de América Latina, Asia y Europa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/86877-estudiante-cubano-de-ballet-concursara-en-grand-prix-de-nueva-york>



Radio Habana Cuba